

Untenstehenden Text kopieren und per E-Mail schicken an:

info@stadt.wuerzburg.de

lob@stadt.wuerzburg.de

pressestelle@stadt.wuerzburg.de

ob@stadt.wuerzburg.de

An die Stadt Würzburg

Rückermainstraße 2

97070 Würzburg

Keine Bühne für Circus Barelli aufgrund gravierender Risiken für Mensch und Tier

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,
sehr geehrte Mitglieder des Stadtrats,

ich bin tief besorgt darüber, dass der Circus Barelli vom 8. bis 18. Mai 2025 auf der Talavera in Würzburg gastieren darf. Ich appelliere an Sie, die Genehmigung für diese Veranstaltung zu überdenken.

Es bestehen erhebliche Sicherheits- und Menschenrechtsbedenken. Der frühere Zirkusdirektor wurde u. a. wegen fahrlässiger Tötung und Betrugs verurteilt. Selbst in den letzten Jahren kam es immer wieder zu Vorfällen: illegal beschäftigte Mitarbeitende, fehlerhafte Statik, mangelhafte Sicherheitsvorkehrungen und Ausbeutung. Diese Umstände machen deutlich, dass der Zirkus weder verantwortungsvoll noch gesetzeskonform handelt.

Hinzu kommt das massive Tierleid: Tiere wie Kamele und Pferde werden zu unnatürlichen Kunststücken gezwungen, oft unter Zwang und in viel zu engen Gehegen transportiert. Solche Zustände widersprechen dem deutschen Tierschutzgesetz und einem ethischen Umgang mit fühlenden Lebewesen.

Ich fordere die Stadt Würzburg auf:

1. Keine Vermietung städtischer Flächen an Zirkusse mit Tieren.
2. Keine Genehmigung für Veranstalter mit bekannten Verstößen gegen Tierrechte, Sicherheitsbestimmungen und weitere Gesetze.
3. Öffentliche Aufklärung über das Leid von Tieren in der Unterhaltungsindustrie.

Würzburg sollte Vorbild für eine zukunftsfähige, mitfühlende Gesellschaft sein. Bitte setzen Sie ein Zeichen – für Menschlichkeit, Sicherheit und Tierschutz.

Mit freundlichen Grüßen